

Pressemitteilung



2. Mai 2016

Girls- und Boys-Day bei der Gemeinde Anröchte

Im Rahmen des Girls- und Boys-Days 2016 hatten am 28.04.2016 Jungen und Mädchen die Gelegenheit, bei der Gemeinde Anröchte Berufe kennenzulernen, in denen sie geschlechtsspezifisch unterrepräsentiert sind. Die Gleichstellungsbeauftragte Anne Weckwerth organisierte hierzu folgende Veranstaltungen:

Schüler hatten bei den Kindergärten und dem Familienzentrum der Gemeinde Anröchte die Möglichkeit, einen Einblick in den Beruf des Erziehers zu bekommen. 15 Jungen halfen an diesem Tag in den Einrichtungen mit, die Kinder spielerisch zu fördern durch basteln, vorlesen, puzzeln, turnen und viele weitere Aktivitäten.

Acht interessierte Schülerinnen nahmen diesen Tag wahr, um umfassende Informationen von den vielseitigen Berufsbildern an der Kläranlage Anröchte zu erhalten. Durch eine von der Fachkraft für Abwassertechnik Heinz Böner geleitete Führung durch die Anlage wurde den Schülerinnen die Ausstattung und Funktion der Kläranlage im Innen- und Außenbereich erläutert. Außerdem konnten sie Nils Henneböhl im Labor über die Schulter schauen und selbst im Mikroskop sehen, wie Wasserproben analysiert werden und wie sauber das Wasser nach der Klärung ist.

Der nächste Girls- und Boys Day, zu dem die Gleichstellungsbeauftragte wieder Veranstaltungen anbieten wird, ist am 27.04.2017.

Ihre Ansprechpartnerin im Rathaus: Frau Anne Weckwerth, Tel. 02947/888-606, E-Mail: gleichstellung@anroechte.de

Dieser Pressemitteilung sind drei Medien zugeordnet.